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O Centro Universitário realizou, nos dias 10 

e 11 de junho, a Semana Jurídica do curso de 

Direito do UNIFOR-MG – SEMAJUR, realizada 

em parceria com a 16ª Subseção da OAB de 

Formiga.

O público foi recebido no Salão de Eventos 

“Prof. Walmor de Borba” e teve também uma 

transmissão on-line para o Salão Nobre 

“Eunézimo Lima”. Participaram alunos dos 

cursos de Direito e Enfermagem, e outros 

profissionais da área do Direito.

A ocasião realizou uma especial homena-

gem aos 20 anos do curso de Direito com uma 

exposição histórica, disposta na entrada do 

Prédio 4, e também anunciou o recebimento do 

Selo de Qualidade OAB Recomenda pela 

terceira vez. 

A coordenadora do curso de Direito, Profa. 

Ma. Ana Flávia Paulinelli Rodrigues Nunes, 

participou ativamente da organização e 

comentou sobre o processo: “Esse evento está 

sendo organizado para brindar os 20 anos do 

curso de Direito. Graças a Deus foi um período 

de muita dedicação e densidade para o curso. 

A gente procurou trazer a história do curso de 

Direito fazendo uma exposição e trazer, 

também, palestrantes que abordassem temas 

relevantes na atualidade e que fizessem parte 

da história do Centro Universitário”.

O Reitor Prof. Dr. Marco Antonio de Sousa 

Leão anunciou o recebimento do terceiro Selo 

de Qualidade OAB para o curso de Direito do 

UNIFOR-MG. 

Ele destacou: “Nós vamos receber, pela 

terceira vez consecutiva, o Selo de Qualidade 

OAB Recomenda e vamos comemorar 

antecipadamente. Estamos também comemo-

rando os 20 anos do curso de Direito que 

chegou em Junho”. Ele aproveitou a oportuni-

dade para ressaltar que em agosto o Centro 

Universitário completará 20 anos de criação.

No primeiro dia, a abertura do evento foi 

SEMANA JURÍDICA HOMENAGEOU OS 20 ANOS
DO CURSO DE DIREITO DO UNIFOR-MG

O evento foi realizado no Salão de Eventos ‘’Prof. Walmor de Borba’’ e
contou com alunos do curso de Direito e Enfermagem

O juiz da Vara do Juizado Especial de Fazenda Pública de BH, Carlos
Donizetti Ferreira da Silva

O Procurador Federal Júlio César Francisco falou sobre as ‘’ Condutas
vedadas aos agentes públicos federais em eleições’’

O Desembargador do TJMG, Dr. Paulo de Tarso Tamburini Souza, falou
sobre o tema “Visão Constitucional da Segurança Pública”

feita pelo Reitor Prof. Dr. Marco Antonio de 

Sousa Leão, que recebeu a todos para mais 

uma ocasião especial que prestigia o curso de 

Direito do UNIFOR-MG. Em seguida, foi feito o 

Lançamento da Revista do Curso de Direito do 

UNIFOR-MG, que conta a partir deste ano com 

a nova editora, Profa. Ma. Nélida Reis Caseca 

Machado. 

Após a abertura, o público prestigiou duas 

palestras sobre temas muito relevantes na 

atualidade, sendo “Condutas vedadas aos 

agentes públicos federais em eleições”, pelo 

Procurador Federal, Júlio César Francisco e 

“Estado democrático de Direito e liberdade de 

expressão, delimitação constitucional, limites e 

garantias”, pelo Juiz da Vara do Juizado 

Especial de Fazenda Pública de Belo Horizonte, 

Carlos Donizetti Ferreira da Silva.

O Procurador Federal Júlio César Francisco 

discutiu as “Condutas vedadas aos agentes 

públicos federais em eleições”, evidenciando a 

importância do tema no contexto das eleições 

municipais. Ele enfatizou que, além de ser 

crucial para os profissionais do Direito, é 

essencial para toda a comunidade, especial-

mente os servidores públicos. A palestra 

abordou as restrições legais que os servidores 

devem observar durante o período eleitoral 

para evitar infrações que possam afetar tanto 

candidatos quanto eles próprios. Além disso, 

ainda ressaltou que entender essas regras 

permite aos eleitores avaliarem melhor as 

condutas dos candidatos e seus apoiadores ao 

Continua na página 2
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decidirem seus votos.

Conforme o Juiz da Vara do Juizado 

Especial de Fazenda Pública de Belo Horizonte, 

Carlos Donizetti Ferreira da Silva: “A liberdade 

de expressão é um tema que hoje está sendo 

muito debatido em todo o país, principalmente 

nos tribunais superiores, considerando as 

inovações das mídias sociais, as questões das 

fake news e todo esse arcabouço que se criou 

em torno da liberdade de expressão”. 

Ele destacou a relevância do tema tanto 

para estudantes de Direito, quanto para o 

público em geral. A liberdade de expressão, 

segundo ele, é fundamental para a democra-

cia, permitindo o livre pensamento, opiniões e 

debates em um ambiente democrático e legal.

No segundo dia, pela manhã, foram 

convidados quatro profissionais para compor 

uma mesa redonda com a finalidade de 

desenvolver um debate acerca de “Aspectos 

interdisciplinares da descriminalização da 

posse de drogas para uso próprio no Brasil”. 

O Delegado Regional de Polícia Civil, 

Danilo Basílio, falou sobre o tema “A atuação 

policial no enfrentamento às drogas”. Ele 

discutiu sobre a descriminalização da posse de 

drogas para consumo pessoal e abordou a 

relevância da discussão atual, tanto no 

Supremo Tribunal Federal quanto no 

Congresso Nacional, sobre a constitucionali-

dade dessa prática. Inclusive, ele apresentou 

argumentos técnicos defendendo a manuten-

ção da criminalização dessa conduta, 

enfatizando que compreender esse tema é 

crucial para os estudantes de Direito e para a 

sociedade em geral.

A coordenadora do curso de Enfermagem 

da UNIFOR-MG, Profa. Ma. Polliana Lúcio 

Lacerda Pinheiro, abordou o tema “O impacto 

da descriminalização da posse de drogas para 

uso próprio na saúde pública”. Ela explicou 

que a legalização de drogas pode afetar não 

apenas a segurança e a violência, mas também 

a saúde individual e comunitária. Em seguida, 

ela ressaltou os potenciais benefícios e riscos 

associados à legalização, incluindo impactos 

na saúde psicológica, pulmonar, cardiovascu-

lar e outros sistemas do corpo. Ela alertou que a 

legalização não elimina os riscos e pode 

aumentar os custos para o Sistema Único de 

Saúde devido aos tratamentos necessários 

para os dependentes químicos.

O médico psiquiatra, Marcelo Pereira dos 

Santos, teve o intuito de abordar o tema “As 

drogas sob o enfoque da Psiquiatria”. Ele falou 

da importância de desmistificar a visão de que 

a maconha é uma droga inofensiva, explicando 

que pode trazer malefícios significativos ao 

longo da vida. Além dos aspectos negativos, ele 

ressaltou que, como psiquiatra, sua perspectiva 

baseada na experiência clínica pode contribuir 

significativamente para conscientizar o público 

sobre os impactos reais do uso de drogas, 

especialmente entre os mais jovens. 

O Delegado de Repressão aos Crimes de 

Tóxicos e professor do curso de Direito, Prof. 

Me. Ricardo Augusto Bessas, trouxe à tona a 

complexidade do debate sobre “A necessária 

criminalização da posse de drogas para 

consumo próprio”. Ele levantou a discussão 

referente à sociedade estar pronta para uma 

mudança tão significativa. “Estamos prepara-

dos para ter a possibilidade de consumir 

drogas com o aval do estado, ou ainda não 

temos maturidade social para isso?”, questio-

nou.

Ele esclareceu as diferenças entre descrimi-

nalização e legalização: “Descriminalizar é 

deixar de prever como crime a posse para uso 

próprio, mas sem intervenção do estado. Já a 

legalização implica em o estado atuar como 

fiscal e controlador das pessoas que optarem 

pelo uso. Acredito que esse tema pode 

proporcionar um maior entendimento ao 

público, permitindo que formem uma opinião 

informada a respeito”, explicou o professor. 

Na noite deste mesmo dia, os alunos fizeram 

uma homenagem aos professores e outros 

profissionais da instituição que foram essenciais 

para a consolidação do curso. Eles receberam 

uma placa simbólica da sua contribuição, que 

foi entregue pelos alunos. Foram homenagea-

dos também como professor benemérito o 

Reitor Prof. Dr. Marco Antonio de Sousa Leão e 

como professora benemérita a Diretora Geral 

de Ensino, Profa. Ma. Ineidina Sobreira.

Em seguida, a ocasião foi concluída com 

uma palestra realizada pelo Desembargador 

do TJMG, Dr. Paulo de Tarso Tamburini Souza, 

que contribuiu apresentando uma palestra 

sobre o tema “Visão Constitucional da 

Segurança Pública”. Para ele, esse tema não 

apenas enriquece o repertório dos alunos de 

Direito, mas também é fundamental para todos 

que desejam compreender o funcionamento da 

organização estatal nesse campo. Em 

sequência, ele complementou sobre como o 

tema pode despertar o interesse dos discentes 

na escolha de uma profissão.

O evento também contou com a parceria da 

16ª subseção da OAB de Formiga. O presiden-

te da instituição, Dr. Aécio Coutinho, destacou a 

relevância da parceria entre a OAB e o 

UNIFOR-MG na integração ao mercado de 

trabalho na área do Direito. Ele mencionou que 

a parceria já vem de longa data e segue sendo 

fortalecida a cada ano, visando a troca de 

conhecimentos entre advogados, estudantes e 

professores. Ele ressaltou a relevância das 

palestras e eventos jurídicos, como a Semana 

Jurídica, para enriquecer tanto a formação 

acadêmica dos estudantes quanto a prática 

profissional dos advogados e falou também da 

seleção de temas relevantes e atuais, propostos 

em conjunto com o Centro Universitário, como 

essencial para o êxito desses eventos.

Os alunos participaram ativamente de todas as atividades promovidas
durante a SEMAJUR 2024

Exposição histórica em comemoração aos 20 anos do curso de Direito
do UNIFOR-MG exposta no hall de entrada do Prédio 4



Os alunos do 9º período do curso de 

Direito do UNIFOR-MG participaram de 

simulados sobre Mediação, Conciliação e 

Arbitragem. As atividades estão acontecen-

do desde a terceira semana do mês de abril.

O intuito do simulado é colocar os alunos 

para aplicar na prática o conteúdo 

ministrado em sala de aula. Durante a 

execução, casos fictícios são distribuídos 

aos alunos para que possam exercitar as 

práticas de negociação, mediação e 

conciliação. As atividades foram acompa-

nhadas pelo Prof. Me. André Hostalácio 

Freitas por meio da disciplina de Mediação, 

Conciliação e Arbitragem, em parceria com 

o Núcleo de Práticas Jurídicas do UNIFOR-

MG – NPJ.

Segundo o professor, a participação dos 

alunos é uma excelente oportunidade para 

exercitar os métodos extrajudiciais de 

solução de conflitos, visto que os métodos 

judiciais são trabalhados durante todo o 

curso.

ALUNOS DO CURSO DE DIREITO DO UNIFOR-MG
PARTICIPAM DE SIMULADOS SOBRE MEDIAÇÃO,

CONCILIAÇÃO E ARBITRAGEM
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ALUNOS E EGRESSOS DO CURSO DE DIREITO
FORAM APROVADOS NO EXAME DA OAB

O Centro Universitário de Formiga possui 

um histórico de destaques no Exame da 

Ordem dos Advogados (OAB). Na 40ª edição 

foram seis aprovados, entre discentes e 

egressos. O resultado foi divulgado no dia 11 

de junho de 2024.

A aprovação no Exame de Ordem é um 

requisito necessário para a inscrição nos 

quadros da OAB como advogado. As provas 

objetiva e prova prático-profissional são feitas 

por bacharéis em Direito, ainda que pendente 

a colação de grau.

O curso de Direito do UNIFOR-MG conta 

com uma grade curricular direcionada para o 

sucesso dos alunos na prova da OAB e no 

mercado de trabalho. O corpo docente é 

altamente qualificado. Simultaneamente, são 

oferecidos cursos de nivelamento para 

aperfeiçoamento do ensino.

O resultado dos alunos e egressos do 

UNIFOR-MG é reflexo de um trabalho em 

conjunto. Contribuem para esse cenário: a 

qualidade do ensino da Instituição, o suporte 

constante dos professores aos discentes e o 

material bibliográfico disponível na biblioteca 

do campus.

Foram aprovados os alunos do 9º período 

do curso de Direito: Arthur Rondinelli 

Nepomuceno, Lívia Maria da Silveira, 

Jhonathan Batista dos Santos e Luciana de 

Os egressos aprovados na 40ª Edição do Exame da Ordem dos
Advogados do Brasil

Melo Fraga. E também os egressos Marco 

Túlio Fernandes Lima e Romário Lúcio 

Alvarenga.

Os alunos puderam executar na prática toda a teoria ministrada em
sala de aula ao longo do curso

As atividades foram realizadas no Núcleo de Práticas Jurídicas do
UNIFOR-MG
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O Centro Universitário de Formiga 

recebeu no dia 19 de junho, pelo terceiro 

ano consecutivo, o Selo de Qualidade OAB 

Recomenda, uma certificação que evidencia 

o trabalho desenvolvido no curso ao longo 

dos anos.

O Reitor Prof. Dr. Marco Antonio de 

Sousa Leão foi até Brasília, no Clube de 

Engenharia, localizado às margens do Lago 

Paranoá, para receber o Selo em uma 

solenidade que contou com a presença de 

representantes de 190 Instituições de Ensino 

Superior (IES) do Brasil.

Durante o evento, o presidente nacional 

da OAB, Beto Simonetti, mencionou a 

importância da educação jurídica de 

qualidade para a formação de cidadãos 

éticos e comprometidos com os princípios da 

liberdade e igualdade.

Sayury Otoni, secretária-geral da OAB e 

coordenadora da iniciativa, destacou que a 

entrega do Selo de Qualidade OAB 

representa não apenas um reconhecimento 

acadêmico, mas também um ato político 

significativo, enfatizando a parceria 

estratégica entre a OAB e o Ministério da 

Educação.

Beto Simonetti também abordou o 

crescimento exponencial dos cursos de 

Direito nas últimas três décadas, que 

registrou um aumento de 1.000%, resultan-

do em mais de 700 mil alunos matriculados. 

Ele criticou a disseminação de uma 

“educação de massa” guiada pelo lucro, 

frisando que a busca incansável pela 

qualidade educacional é a resposta da OAB 

à mercantilização do ensino no país.

A cerimônia de entrega do Selo contou 

com várias atrações culturais, inclusive com 

uma pequena peça de teatro alusiva à 

evolução dos Cursos de Direitos no Brasil. 

Aconteceu ainda uma homenagem à 

UNIFOR-MG RECEBE PELA TERCEIRA VEZ
CONSECUTIVA O SELO DE QUALIDADE

OAB RECOMENDA

Faculdade de Direito “Zumbi de Palmares” 

pelos relevantes serviços sociais prestados à 

comunidade que representa.

No Brasil existem por volta de 1.900 

cursos de Direito inscritos no Ministério da 

Educação. Desses, apenas 10% dos cursos 

foram agraciados com o Selo “OAB 

Recomenda”. Em Minas Gerais, 25 cursos 

receberam o Selo, sendo que 14 cursos são 

de instituições privadas e 11 de IES públicas. 

O Curso de Direito do UNIFOR-MG está 

entre os 14 cursos contemplados. No 

Centro-Oeste de Minas Gerais apenas o 

Centro Universitário recebeu o prêmio de 

excelência da OAB Federal.

O Reitor Prof. Dr. Marco Antonio de 

Sousa Leão destacou a gratidão e o mérito 

em receber mais um símbolo do trabalho 

efetuado com excelência no Centro 

Universitário de Formiga: “O orgulho do 

UNIFOR-MG é imenso pois está entre os 190 

melhores cursos de Direito do país. É 

gratificante receber o prêmio, pois, 

localizado no interior de Minas Gerais em 

uma cidade de pequeno para médio porte, o 

campus mostra a sua responsabilidade 

social para com o ensino de qualidade. O 

recebimento do Selo é prova inconteste de 

que a IES possui ensino de qualidade 

alavancado por um corpo docente de alta 

performance”.

Em 30 de janeiro de 2019, o curso de 

Direito recebeu o primeiro Selo de 

Qualidade OAB Recomenda. Na ocasião, 

ele foi recebido pelo O Reitor do UNIFOR-

MG, Prof. Dr. Marco Antonio de Sousa Leão 

e o então Coordenador do Curso de Direito 

Prof. Dr. Fábio Antunes Gonçalves represen-

taram a Instituição. A segunda vez ocorreu 

em 16 de março de 2022, e foi também 

recebido pelo então Coordenador do Curso 

de Direi to Prof. Dr. Fábio Antunes 

Gonçalves.

O Selo de Qualidade OAB Recomenda

Conforme o livro “O fortalecimento da 

Advocacia Brasileira a partir do Ensino 

Continua na página 5
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Jurídico de excelência”, publicado pelo 

Conselho Federal da OAB por meio da OAB 

Editora, o Selo de Qualidade OAB 

Recomenda é uma certificação cuja 

finalidade é avaliar a qualificação do 

Ensino Jurídico em funcionamento no país, 

sendo o referido selo entregue trienalmente.

Além disso, ele também objetiva 

assegurar a competência técnica e ética dos 

profissionais, o aprimoramento da 

qualidade dos serviços prestados, assim 

como atuar na valorização da profissão e 

na garantia da confiança da sociedade no 

sistema judiciário.

Ele foi criado em 1999 e é concedido 

pelo Conselho Federal da OAB, após uma 

rigorosa avaliação que verifica diversos 

aspectos baseados nas notas obtidas pelos 

alunos dos Cursos de Direito nas provas do 

Exame Nacional de Desempenho dos 

Estudantes (ENADE) e do Exame de Ordem. 

A OAB, através de dados estatísticos 

levantados, faz uma média nacional do 

desempenho dos alunos por meio de notas. 

Em sequência, os cursos são avaliados e 

aqueles que conseguirem a média nacional 

ou acima dela recebem o Selo.

A entidade também desempenha um 

papel crucial na garantia da qualidade do 

Ensino Jurídico superior no país. Por meio de 

ações e iniciativas para promover padrões 

elevados de ensino, ela contribui para o 

fortalecimento da advocacia brasileira e 

garante a formação de profissionais da área 

jurídica que ao longo da sua carreira 

lidarão com desafios complexos do sistema 

legal, sendo uma de suas principais formas 

de avaliação o Exame de Ordem Unificado.

Com base no Censo da Educação 

Superior publicado em 2023, houve uma 

maior movimentação na rede privada, na 

qual, de modo mais expressivo, apenas 

50,8% da vagas são preenchidas para os 

cursos de Direito, o que demonstra que o 

acesso ao ensino tem crescido, porém as 

condições sociais ainda são limitadas.

Para as IES o Selo OAB é visto como um 

reconhecimento do desempenho do curso de 
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O reitor Prof. Dr. Marco Antonio de Sousa Leão recebendo a placa do
Selo OAB Recomenda em Brasília-DF

Direito oferecido e uma forma de garantir a 

credibilidade e a competitividade no 

mercado educacional. Para os estudantes, o 

Selo é uma garantia de que o curso escolhi-

do apresenta indicadores positivos a partir 

de uma avaliação realizada pela principal 

entidade de representação da classe jurídica 

no país.

O Centro Universitário promoveu, no dia 

22 de maio, o minicurso com tema “A 

assistência de enfermagem no preparo e 

administração de medicamentos comuns e de 

alta vigilância”, ministrado pelo palestrante 

Marlon Silva Tinoco.

Os alunos do curso de Enfermagem foram 

recebidos no Salão de Eventos “Prof. Walmor 

de Borba” para entender mais sobre o tema, 

que tem como objetivo capacitá-los para 

atuar com segurança no mercado de 

trabalho. A abertura do evento foi feita pela 

coordenadora do curso de Enfermagem, 

Profa. Ma. Polliana Lúcio Lacerda Pinheiro.

Marlon Silva Tinoco explicou sobre o 

conteúdo apresentado: “O uso dos medica-

mentos tem sido muito indiscriminado e os 

riscos que eles oferecem podem levar danos à 

saúde dos pacientes. Então, os alunos 

precisam conhecer esses medicamentos e 

conhecer os riscos da administração para 

fazer uma prática segura baseada em 

UNIFOR-MG APRESENTA MINICURSO SOBRE PREPARO E ADMINISTRAÇÃO
DE MEDICAMENTOS COMUNS E DE ALTA VIGILÂNCIA

O evento aconteceu no Salão de Eventos ‘‘Prof. Walmor de Borba’’ e contou
com os alunos do curso de Enfermagem

evidências”.

A Profa. Ma. Polliana Lúcio Lacerda 

Pinheiro, ressaltou a motivação da escolha do 

tema: “É importante porque o erro da 

medicação é fatal ou prejudicial, gerando 

lesão para o paciente. E a gente vê em artigos 

científicos e reportagens pessoas que, ao 

administrar medicamentos, levaram o 

paciente a óbito por erro”.

Ela também falou da importância de trazer 

o conteúdo para agregar no conhecimento 

dos alunos, pois no que condiz à administra-

ção de medicamentos, se os alunos estiverem 

bem informados e preparados para o 

mercado de trabalho, mais assertiva será a 

prática deles com os cuidados com medica-

mentos e mais segurança eles poderão passar 

aos pacientes.

O palestrante Marlon Silva Tinoco falou sobre “A assistência de enfermagem
no preparo e administração de medicamentos comuns e de altavigilância”



O Centro Universitário promoveu o evento 

“Dia D Saúde”, realizado no dia 28 de maio, 

que reuniu alunos de diversos cursos da área 

da saúde para participar de uma palestra 

ministrada pelo egresso do curso de 

Enfermagem, Wender Antônio de Oliveira, 

sobre o tema “Preparação e resposta aos 

desastres e emergências de saúde pública no 

Brasil”.

A palestra foi realizada no Salão de 

Eventos “Prof. Walmor de Borba” e contou 

com a presença dos cursos de Biomedicina, 

Enfermagem, Educação Física, Fisioterapia, 

Fonoaudiologia e Psicologia. A abertura foi 

feita pelo coordenador do curso de Educação 

Física, Prof. Me. Paulo Márcio Montserrat.

A coordenadora do curso de Enfermagem, 

Profa. Ma. Polliana Lúcio Lacerda Pinheiro, 

explica que a palestra tem como intuito 

capacitar os alunos de todos os cursos da 

saúde para que saibam como atuar na 

ocorrência de um desastre ambiental e em 

uma emergência pública. A partir desses 

conhecimentos, eles contribuirão na redução 

da mortalidade.

O palestrante Wender Antônio de Oliveira 

ressaltou que o tema tornou-se pertinente ao 

conhecimento dos discentes devido às notícias 

referentes à tragédia ocorrida no estado do 

Rio Grande do Sul, que demandou profissio-

nais da área da saúde capacitados para 

atuar em atendimentos e resgates de pessoas 

e animais.

O egresso, que também participou 

ativamente da Força Nacional do Sistema 

Único de Saúde (FNS-SUS) em missão de 

2012 a 2014, complementou destacando 

diversas áreas cujo conhecimento atende a 

um estado de calamidade: “Nos desastres, a 

atuação, tanto na preparação como na 

resposta, é multidisciplinar. Então todas as 

profissões estão envolvidas. Podemos falar, 

por exemplo, da Medicina Veterinária, 

relacionado ao resgate e os cuidados dos 

animais que estão acontecendo no Rio Grande 

do Sul ,  ass im como a Enfermagem, 

Biomedicina, Fisioterapia, Direito, entre 

outros”. 

A Força Nacional do SUS teve início em 

2011 com o intuito de atuar no atendimento às 

vítimas de desastres naturais, calamidades 

públicas ou situações de risco epidemiológico 

(surtos de leptospirose após enchentes, por 

exemplo) que exijam uma resposta rápida e 

coordenada, apoio logístico e equipamentos 

CENTRO UNIVERSITÁRIO PROMOVE O EVENTO
“DIA D SAÚDE”
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adequados de saúde.

Par ticipam das ações da FNS-SUS 

servidores públicos, funcionários de hospitais 

universitários, além de voluntários que atuam 

na área da saúde. Todos os profissionais 

recebem capacitação contínua do Ministério 

da Saúde para atenderem em situações 

adversas.

Os conteúdos apresentados por Wender 

Antônio de Oliveira foram de grande 

importância para complementar o repertório 

dos alunos e prepará-los tanto para o mercado 

de trabalho, como para entender os procedi-

mentos necessários em emergências.

JUNHO DE 2024

O publico foi recebido no Salão de Eventos ‘‘Prof. Walmor de Borba’’ e
contou com alunos dos cursos de Biomedicina, Enfermagem, Educação
Física, Fisioterapia, Fonoaudiologia e Psicologia

O egresso do curso de Enfermagem, Wender Antônio de Oliveira falou
sobre ‘‘Preparação e resposta aos desastres e emergências de saúde
pública no Brasil’’

DIA MUNDIAL DO
MEIO AMBIENTE

05 DE JUNHO MEIO
AMBIENTE
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Alunos participaram do IV Simpósio de 

Biomedicina, que foi realizado nos dias 11 e 

12 de maio. Participaram discentes de 

diversos períodos do curso.

Os minicursos foram ministrados por 

diversos profissionais da área com o intuito 

de promover uma oportunidade para os 

alunos colocarem em prática os conteúdos 

vistos em sala de aula.

No dia 11 de junho, os temas foram “A 

importância do Biomédico prescritor para a 

realização dos tratamentos estéticos 

injetáveis”, ministrada por Aryelle Almeida 

Elias; “Técnicas de coleta de materiais 

biológicos”, ministrada por Mariana 

Caroliny Fereira; “Introdução ao básico de 

espectrofotometria, uma abordagem teórico-

prática”; ministrada por Alex Magalhães de 

Almeida; e “Utilização da técnica de Elisa 

para diagnóstico”, ministrada por Laís 

Cardoso Cunha.

Já no dia 12 de junho, os temas foram 

“Técnicas de coleta de material biológico”, 

ministrada por Mariana Caroliny Ferreira; 

“Extração purificada de DNA e princípio da 

PCR”, ministrada por Fernando Sergio 

Barbosa; “Interpretação de lâminas hemato-

lógicas”; ministrada por Eveline Alves de 

Santana; e “Primeiros socorros”, ministrada 

pelo Corpo de Bombeiros.

O integrante do Corpo de Bombeiros, 

Cabo Francis Junio dos Santos Silva, conta 

que, entre as práticas explanadas aos alunos, 

estavam incluídos temas de emergências 

clínicas mais corriqueiras que ocorrem nas 

imediações do campus do UNIFOR-MG. 

Além disso, ele explicou a necessidade 

deste conhecimento para o aluno: “É 

importante saber como dar aquele primeiro 

suporte ao paciente quando ele é acometido 

por um agravo. Os primeiros socorros são 

fundamentais para dar uma primeira 

resposta antes de chegar o suporte avançado 

e continuar com o atendimento hospitalar”.

A coordenadora do curso de Biomedicina, 

Profa. Dra. Daniela Rodrigues de Faria 

Barbosa, relatou que a programação contou 

com diversas atividades, que foram elabora-

das conforme o interesse dos alunos com o 

intuito de aprofundar os temas e prepará-los 

para a prática no mercado de trabalho.

“Foram diferentes minicursos em que eles 

puderam evidenciar, além da teoria, práticas 

que são exigidas no dia a dia. Eu acho que é 

importante ver a perspectiva desses profissio-

nais hoje no campo de trabalho. É uma 

oportunidade única os alunos estarem 

UNIFOR-MG PROMOVE IV SIMPÓSIO
DE BIOMEDICINA

JUNHO DE 2024

v i v e n c i a n d o  d i f e r e n t e s  á r e a s  d a 

Biomedicina”, disse a coordenadora.

Ela ressaltou que por meio dos minicursos, 

os discentes podem ter um melhor direciona-

mento sobre a área em que querem atuar 

dentro da Biomedicina. A partir disso, eles 

podem buscar por oportunidades de estágio, 

inclusive dentro do UNIFOR-MG, que conta 

com diversos laboratórios para apoiar o 

ensino, a pesquisa e outras práticas mais.

A pelestrante Aryelle Almeida Elias falou sobre “A importância do Biomé-
dico prescritor para a realização dos tratamentos estéticos injetáveis”

A palestrante Laís Cardoso Cunha falou sobre ‘‘Utilização da técnica
de Elisa para diagnóstico’’
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No dia 2 de junho foi realizada a 

Corrida Mais Saúde Run, que contou com o 

apoio do UNIFOR-MG em conjunto com o 

Sicoob Centro-Oeste. Participaram da 

corrida aproximadamente 250 atletas.

A atividade teve início a partir das 8:00 

horas e disponibilizou um espaço reserva-

do para alimentação. Os vencedores 

foram premiados conforme as categorias 

distribuídas por idade e receberam um 

troféu por colocação.

O aluno do 3° período do curso de 

Educação Física, Everton Santhiago 

Palhares, foi o vencedor na categoria de 15 

a 19 anos, recebendo o prêmio de 1º lugar, 

e foi o vencedor em 2º lugar na categoria 

melhor da cidade de até 25 anos. Ele 

realizou o percurso de 5 quilômetros.

A ação teve por objetivo disponibilizar 

UNIFOR-MG APOIOU CORRIDA MAIS SAÚDE
RUN EM PARCERIA COM A ACIF/CDL

JUNHO DE 2024

Serviços de saúde foram oferecidos aos participantes do evento, como
forma de prevenção e orientação sobre hábitos saudáveis 

O evento contou com o apoio de discentes dos cursos de Fisioterapia e
Educação Física ABI do UNIFOR-MG

serviços de saúde à população como 

a fer i ção de  pressão,  a longamen-

to/aquecimento e orientar a população 

sobre a prática de hábitos saudáveis.

O evento contou com a participação de 

alunos do curso de Fisioterapia, acompa-

nhados pelo Prof. Dr. André Carvalho 

Costa, e dos estagiários do 1º período do 

curso Educação Física ABI, Lucas Mizerani 

Silva Almeida, Renan Thomas Oliveira de 

Paula e Maria Eduarda Severo Arcanjo, 

acompanhados pela professora responsá-

vel Profa. Dra. Lígia Pelosi Mendonça e o 

coordenador do curso Prof. Me. Paulo 

Márcio Montserrat.

Ao longo do mês de Maio foi realiza-

da a campanha “Maio Amarelo” no 

Centro Universitário, para atuar na 

conscientização contra acidentes de 

trânsito, reforçando a atenção de 

motoristas e pedestres enquanto 

estiverem transitando nas vias.

Foi realizada uma ação no estaciona-

mento do Prédio 1 da instituição, em que 

foi colocado em exposição um veículo 

com graves danos de um acidente de 

trânsito para chamar a atenção das 

pessoas que circulavam no local a 

ficarem atentas quanto aos cuidados na 

direção.

Além desta ação, no dia 18 de maio, 

foi realizada a Campanha Maio 

Amarelo com o intuito de conscientizar a 

UNIFOR-MG REALIZA CAMPANHA MAIO
AMARELO NO CAMPUS UNIVERSITÁRIO

A ação teve como objetivo conscientizar as pessoas que circulam pelo campos quanto aos cuidados na direção

população de Formiga-MG sobre os 

cuidados com o trânsito, em parceria com 

o Departamento de Trânsito da Prefeitura 

de Formiga-MG e a Polícia Militar.

A atividade aconteceu na Praça 

Getúlio Vargas, no Centro de Formiga, e 

contou com a participação de alunos e 

c o o r d e n a d o r e s  d o s  c u r s o s  d e 

Administração, Ciências Contábeis, 

B iomed i c ina ,  Educação  F í s i ca , 

E n f e r m a g e m ,  F i s i o t e r a p i a  e 

Fonoaudiologia, que prestaram serviços 

gratuitos à população.
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Os alunos do 9º período do curso de 

Fisioterapia do UNIFOR-MG ministraram 

palestras educativas para alunos do Ensino 

Médio. As palestras ocorreram nos dias 3, 4 e 

5 de junho, em cinco escolas públicas e uma 

privada nas cidades de Formiga e Córrego 

Fundo, deixando o projeto aberto para 

atender oportunamente outras novas escolas.

Foram apresentadas informações e 

orientações nos cuidados à saúde física e 

emocional, com conteúdo motivacional 

estratégico para despertar o interesse dos 

alunos por uma vida mais saudável, 

incentivando a continuidade e o aprofunda-

mento nos estudos, demonstrando também a 

atuação do profissional Fisioterapeuta neste 

contexto e a excelência do trabalho desenvol-

vido no curso. 

De acordo com o coordenador do curso de 

Fisioterapia, Prof. Me. Wellerson Costa Faria: 

“Os nossos principais objetivos são levar 

conhecimento científico e atualizado sobre 

saúde física e emocional, assim como, 

despertar o interesse dos alunos pelo estudo 

continuado, conhecendo um pouco mais 

s o b r e  a  a t u a ç ã o  d o  p r o f i s s i o n a l 

Fisioterapeuta e a excelência do curso, 

deixando abertas oportunidades para o 

nosso próximo Vestibular”.

“Que consigamos levar informação e 

orientação em saúde, além de motivar e 

despertar o interesse de futuros alunos para a 

continuidade nos estudos superiores e, quem 

sabe, para o curso de Fisioterapia, essa 

belíssima e importante profissão!”, ele 

complementou.

Foram vários elogios por parte de alunos, 

professores, diretores e gestores de forma 

geral que participaram das palestras. Esse 

trabalho em conjunto engrandeceu o curso de 

Fisioterapia e evidenciou sua relevância no 

Centro Universitário.

O coordenador Prof. Me. Wellerson Costa 

Faria ainda ressaltou que novos projetos de 

divulgação do curso deverão surgir em breve 

e que conta com novas ideias, opiniões, 

ALUNOS DO CURSO DE FISIOTERAPIA MINISTRARAM
PALESTRAS EDUCATIVAS PARA ESCOLAS DE FORMIGA

E CÓRREGO FUNDO

sugestões e principalmente o apoio de toda a 

equipe do curso de Fisioterapia.

Foram realizadas palestras nos seguintes 

locais: no dia 3 de junho na Escola Municipal 

Arlindo de Melo, acompanhada pelo Prof. Dr. 

André Carvalho Costa; na Escola Estadual Dr. 

Abílio Machado, acompanhada pela Profa. 

Dra. Lígia Pelosi Mendonça; na Escola 

Estadual Professor Tonico Leite, acompanhada 

pela Profa. Ma. Ana Paula de Lourdes Pfister; 

e na Escola Estadual Padre José Sangali em 

Córrego Fundo, acompanhada pelo Prof. Me. 

Diequison Rite da Cunha; no dia 4 de junho na 

Escola Estadual Professor Joaquim Rodarte, 

acompanhada pela Profa. Ma. Kelly Cristina 

Paim Chaves e pela Profa. Mônica Campos 

Pedrosa; e no dia 5 de junho no Colégio 

UNIFOR, acompanhadas pelo Prof. Dr. André 

Carvalho Costa e pelo coordenador do curso 

Prof. Me. Wellerson Costa Faria.
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No dia 4 de junho, foi realizada uma 

palestra referente à Campanha Maio 

Laranja com o tema “Prevenção e Combate 

aos Crimes de Abuso e Exploração Sexual 

de crianças e adolescentes”, ministrada pelo 

Promotor de Justiça Casé Fortes.

O público foi recebido no Salão Nobre 

“Eunézimo Lima” e contou com a presença 

de alunos do curso de Direito. O evento foi 

promovido pela Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Humano de Formiga e teve 

como intuito abordar o tema com maior 

detalhamento para conscientização de 

todos os presentes.

PALESTRA SOBRE A CONSCIENTIZAÇÃO DA CAMPANHA
MAIO LARANJA É REALIZADA NO UNIFOR-MG

O evento aconteceu no Salão Nobre ‘‘Eunézimo Lima’’ e contou com a
presença dos alunos do curso de Direito

Na oportunidade a Biblioteca Ângela Vaz 

Leão, do Centro Universitário, foi presentea-

Os alunos do curso de Medicina 

Veterinária do UNIFOR-MG fizeram 

visita técnica ao Frigorífico Formigão no 

dia 18 de junho. A visita faz parte do 

cronograma da disciplina de Tecnologia 

e Inspeção de Produtos de Origem 

Animal I, lecionada pelo coordenador do 

curso Prof. Dr. Leonardo Borges Acurcio. 

Durante a visita, os alunos puderam 

acompanhar com detalhamento os 

fluxogramas de abate bovino e suíno em 

um tecnificado abatedouro frigorífico sob 

fiscalização do Serviço de Inspeção 

ALUNOS DO CURSO DE MEDICINA VETERINÁRIA
PARTICIPAM DE VISITA TÉCNICA AO FRIGORÍFICO

FORMIGÃO
E s t a d u a l ,  I n s t i t u t o  M i n e i r o  d e 

Agropecuária – IMA. 

Os alunos também acompanham as 

etapas de inspeção ante mortem e post 

mortem de ambas as espécies, além de 

tecnologias de processamento de 

subprodutos oriundos do abate.

A Responsável Técnica, Paula Dantas, 

acompanhou a turma durante toda a 

visita, assim como o Fiscal Agropecuário 

do IMA, Jhonny Leal.
O coordenador Prof. Dr. Leonardo Borges Acurcio e os alunos do curso
de Medicina Veterinária durante a visita ao Frigorífico Formigão

da com uma obra de autoria do palestrante 

intitulada “Todos contra a pedofilia”.

O Promotor de Justiça Casé Fortes falou sobre “Prevenção e Combate
aos Crimes de Abuso e Exploração Sexual de crianças e adolescentes”

0 6  D E  J U N H O

Dia do Profissional de

Logística
Profissionais que garantem

pontualidade e segurança.
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A egressa do curso de Medicina 

Veterinária do UNIFOR-MG, Thaynara 

Mayngler, atuou por seis dias nos 

atendimentos aos animais socorridos no 

Rio Grande do Sul. Ela se deslocou até a 

cidade de São Leopoldo no mês de maio, 

juntamente com uma equipe de veterinári-

os composta pelo médico veterinário 

Bruno Bertassoli e os estudantes de 

veterinária Poliana D’arcenção e Pedro 

Henrique Linhares. 

Ao acompanhar as notícias da 

tragédia ocorrida no Rio Grande do Sul, o 

grupo ficou comovido com a situação e 

organizou um ponto de coleta para 

doações na clínica em que eles atendem. 

A médica veterinária conta que, em 

quatro dias, as doações ocuparam todos 

os cômodos.

Bruno Ber tassoli, cativado pelo 

movimento das doações, sugeriu à 

Thaynara Mayngler que eles fossem até o 

estado para prestar serviços de atendi-

mento aos animais resgatados. Eles 

convidaram também os médicos veteriná-

rios Poliana D’arcenção e Pedro Henrique 

Linhares, que já haviam atuado em 

missões de atendimento humanitário 

animal. 

A partir de então, o grupo buscou 

reunir doações de insumos veterinários, 

medicações e também um valor em 

dinheiro para apoiar o transporte. Eles 

alugaram uma caminhonete para 

transportar também os materiais arreca-

dados. 

Thaynara Mayngler relatou: “Assim 

que chegamos no Rio Grande do Sul o 

choque de realidade nos tomou. Havia 

água para todo lado, animais molhados, 

doentes, precisando realmente de ajuda. 

EGRESSA DE MEDICINA VETERINÁRIA ATUOU
NA LINHA DE FRENTE DOS ATENDIMENTOS

AOS ANIMAIS NO RIO GRANDE DO SUL

Nos alojamos na escola Irmão Weiber em 

São Leopoldo, onde fomos muito bem 

recebidos! Foram seis dias de extrema 

tensão, tristeza e alegria”.

Uma grande quantidade de animais 

resgatados apresentava hipotermia 

(temperatura baixa), o que foi um desafio 

para os profissionais, pois não haviam 

cobertas para todos. Também foram 

tratados casos de animais com pneumonia 

e líquido no pulmão, fraturas e muitos 

estavam traumatizados, não permitindo a 

aproximação para os cuidados.

Ela comentou sobre a experiência: “Foi 

um grande desafio, tanto físico quanto 

emocional. A Medicina Veterinária me 

escolheu e com toda certeza a graduação 

foi a base de ser quem eu sou hoje”.

A trajetória da egressa

Ela ingressou no UNIFOR-MG no ano 

de 2013 e se formou em 2017, quando 

decidiu atuar com atendimento clínico a 

pequenos animais. Após a graduação, ela 

se mudou para Belo Horizonte, onde 

atuou em hospitais e clínicas veterinárias. 

Ela complementou seus estudos com 

cursos de aprimoramento em emergênci-

as.

Em 2019 ela fez uma pós-graduação 

na área de Cuidados Paliativos. Nessa 

mesma época, ela foi até Brumadinho, 

onde atuou na parte de resgate aos 

animais que foram vítimas do desastre. 

No ano de 2021, ela abriu sua clínica 

veterinária e iniciou outra pós-graduação 

em Cirurgias de Tecidos Moles.

O grupo de médicos veterinários atuou na cidade de São Leopoldo-RSA egressa do curso de Medicina Veterinária Thaynara Mayngler
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O curso de Engenharia Agronômica 

realizou, no dia 27 de maio, a Gincana do 

Agro no UNIFOR-MG. As atividades foram 

realizadas no Salão Nobre “Eunézimo 

Lima” e contou com a participação de alunos 

de todos os períodos do curso. 

O evento foi organizado pelos estudantes 

do 7º período e promoveu não apenas a 

competição saudável entre os participantes, 

mas principalmente a interação, colabora-

ção e o convívio entre os alunos de diferentes 

períodos. Os discentes foram divididos em 

quatro equipes, organizadas de forma a 

incluir representantes de cada período, com 

o objetivo de enfrentar uma série de desafios 

que exigiram trabalho em equipe e o uso de 

conhecimento adquirido na vida acadêmica.

Segundo a Profa. Dra. Katia Daniela 

Ribeiro, responsável pela organização do 

evento: “A Gincana do Agro foi um sucesso 

não apenas para a “Equipe 1”, que foi a 

vencedora e como recompensa os membros 

do time receberam brindes que foram 

adquiridos pelos organizadores junto à 

instituição, mas também pelo ambiente de 

competição saudável e divertido, e princi-

palmente por promover a integração e o 

“GINCANA DO AGRO” PROMOVE INTERAÇÃO
ENTRE ALUNOS DO CURSO DE ENGENHARIA

AGRONÔMICA DO UNIFOR-MG

JUNHO DE 2024

convívio entre os alunos”. 

Entre as atividades propostas foram 

realizadas três provas baseadas em temas 

relacionados às matérias estudadas durante 

a vida acadêmica e também situações 

comumente observadas no cotidiano da vida 

do engenheiro agrônomo. Cada equipe teve 

a opor tunidade de demonstrar seus 

conhecimentos em áreas como nutrição 

vegetal, fenologia das plantas, entomologia, 

e pragas e patógenos, proporcionando um 

ambiente de aprendizado prático.

A professora destacou que este evento 

reforçou a importância de atividades 

extensionistas que complementam a 

formação acadêmica, proporcionando 

experiências além das salas de aula. “É 

importante porque eles vão socializar entre 

si, conhecer um ao outro e disputarem provas 

relacionadas com perguntas e respostas do 

próprio curso. Isso vai dar uma noção até 

para nós, professores, de como está o 

andamento e a assimilação do conhecimen-

to, então de uma maneira descontraída e 

divertida, a gente vai conseguir avaliar o 

conhecimento adquirido pelos alunos como o 

nosso próprio trabalho dentro do ensino e ao 

mesmo tempo promover essa socialização”, 

complementou.

No dia 13 de junho, alunos do curso de 

Medicina Veterinária do UNIFOR-MG 

fizeram uma visita técnica aos eventos 

Megaleite e Festival do Queijo Minas 

Artesanal em Belo Horizonte. Ambos 

ocorreram simultaneamente no Parque de 

Exposições da Gameleira.

A visita contou com a presença de alunos 

do 1° ao 9° período, com a organização dos 

professores Profa. Dra. Telma Martins e Prof. 

Dr. Fabiano Junqueira, que acompanharam 

os alunos durante o evento.

ESTUDANTES DE MEDICINA VETERINÁRIA VISITAM O
EVENTO MEGALEITE E FESTIVAL DO QUEIJO MINAS

ARTESANAL EM BELO HORIZONTE
A turma realizou visitas em vários 

estandes de empresas agropecuárias e 

fazendas de renome, além de acompanhar 

julgamentos de animais e degustações de 

queijos e doces de leite artesanais. 

A ação permitiu aos alunos agregar 

conhecimento dentro de diversas áreas da 

Medicina Veterinária, assim como o 

estabelecimento de networkings com 

profissionais e empresas ligadas à pecuária 

e à tecnologia de produtos de origem animal.
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No dia 26 de maio, foi realizado o “Dia de 

Conhecimento”, um evento organizado pelos 

alunos do 5º período do curso de Engenharia 

Agronômica dentro da disciplina Extensão III, 

na comunidade rural Fazenda Velha.

Os alunos prepararam três temas para 

serem abordados juntos aos produtores, 

sendo eles “Boas práticas agrícolas na 

produção de milho”, “Boas práticas agrícolas 

na produção do feijão” e “Produção de 

hortaliças e montagem de composteiras 

caseiras”. 

Esses temas foram definidos a partir de um 

projeto realizado pela professora do curso de 

Direito, Profa. Ma. Nélida Reis Caseca 

Machado, que fez um levantamento das 

demandas dos produtores da comunidade 

em sua pesquisa. A professora apresentou os 

projetos com as demandas ao Prof. Dr. Vitor 

Oliveira Rodrigues, que contribuiu na 

organização do evento, e a partir de então os 

alunos realizaram a montagem do treinamen-

to. 

Além do curso ministrado pelos alunos, 

também foi feita a doação de composteiras 

feitas pelos alunos e de cartilhas contendo o 

conteúdo teórico do curso. Os alunos também 

conseguiram brindes com empresas para 

distribuir para os produtores rurais, como 

CURSO DE ENGENHARIA AGRONÔMICA
REALIZA O “DIA DE CONHECIMENTO”

Durante o dia, diversas palestras e atividades foram ministradas ao
público presente

O evento foi realizado na comunidade rural Fazenda Velha e contou
com a presença de produtores rurais locais 

bonés, chapéus, agendas e vale-compras em 

lojas agrícolas. 

O UNIFOR-MG doou as composteiras e as 

garrafinhas para serem distribuídas aos 

presentes, além de contribuir com os custos de 

um almoço que foi feito para os produtores e 

alunos.

Os alunos do 3º e do 9º período do curso 

de Engenharia Agronômica do UNIFOR-MG 

realizaram, no dia 12 de junho, a colheita de 

verduras como alface, couve e mostarda que 

foram plantadas no Clube Unifor. 

A atividade prática fez parte das discipli-

nas de Estatística Experimental, ministrada 

pela Profa. Dra. Júlia Marques Oliveira, e de 

Olericultura, ministrada pelo Prof. Dr. Vitor 

Oliveira Rodrigues.

Os professores explicaram que a prática 

ALUNOS DO CURSO DE ENGENHARIA AGRONÔMICA
REALIZAM COLHEITA DE VERDURAS NO CLUBE UNIFOR

A atividade prática fez parte das disciplinas de Estatística Experimental,
ministrada pela Profa. Dra. Júlia Marques Oliveira, e de Olericultura,
ministrada pelo Prof. Dr. Vitor Oliveira Rodrigues.

fez parte de um experimento conduzido pelos 

alunos das disciplinas, onde eles foram 

responsáveis por todas as etapas, desde o 

planejamento, até a colheita e análise das 

alfaces. 

Ao final do experimento, eles colheram as 

verduras restantes e levaram para o laborató-

rio, onde foi feita a higienização. Em 

sequência, distribuíram para os funcionários 

da fundação após a primeira edição do 

Projeto “Bom dia Unifor”, que ocorreu no dia 

13 de junho.
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O Centro Universitário de Formiga 

promoveu o 1º Café Empresarial do Curso de 

Administração, no dia 13 de junho. As 

palestras envolveram abordar com os alunos 

possibilidades no mercado de trabalho e 

direcionamento para a escolha de atuação 

profissional após a graduação.

O evento foi organizado pela Profa. Dra. 

Jussara Maria Silva Rodrigues Oliveira com 

apoio do coordenador dos cursos, Prof. Me. 

Daniel Gonçalves Ebias . O público foi 

recebido na Sala de Apoio e contou com a 

presença dos alunos dos cursos de 

Administração e Ciências Contábeis.

Entre os empresários presentes, estavam 

Abílio Carneiro Iunes, que atua no ramo da 

saúde, Caio Martins, que atua no ramo 

varejista, e Kássia Mendonça Mariano, que 

atua com recuperação tributária.

Kássia Mendonça Mariano é egressa do 

curso de Ciências Contábeis e destacou como 

o mercado de trabalho apresenta uma 

demanda significativa por profissionais 

qualificados e que querem se capacitar. Ela 

fala sobre como o curso capacita os discentes 

e também sobre as diversas áreas em que eles 

podem atuar.

CENTRO UNIVERSITÁRIO PROMOVEU 1º CAFÉ
EMPRESARIAL DO CURSO DE ADMINISTRAÇÃO

“O curso de Ciências Contábeis, que foi o 

que eu me formei, traz uma infinidade de 

possibilidades para quem está estudando e 

pretende se formar e se especializar. Não 

somente no que é padrão, de achar que é 

escritório de contabilidade”, disse a egressa.

O empresário Abílio Carneiro Iunes é 

egresso do curso de Administração e trouxe 

aos discentes um relato da sua experiência ao 

decidir sobre em qual área atuar no mercado 

de trabalho.

“Após me formar, eu iniciei no empreende-

dorismo. Hoje eu tenho um negócio meu e 

também atuo em empresas familiares. A 

faculdade abriu muitas portas para mim. Eu 

consegui ver ali oportunidades que meus pais, 

por não terem formação na área, não 

conseguiram”, ele disse.

O empresário Caio Martins abordou sobre 

a sua visão do mercado de trabalho e as 

oportunidades que ele apresenta. Ele 

destacou a importância da formação em 

Ensino Superior no currículo de um candidato 

e ressaltou que esse diferencial contribui na 

qualidade do trabalho entregue. Ele ressaltou: 

“Hoje aqui nós vamos abordar um pouco do 

que eles vão encontrar a partir do momento 

que entrarem no mercado de trabalho. Lá nós 

temos muitas oportunidades, muitos desafios, 

então é muito importante que eles se capaci-

tem”.

Nos dias 3 e 4 de junho, o Centro 

Universitário recebeu autoridades do 

mercado de trabalho de diferentes áreas 

para apresentar palestras sobre o tema 

“Conectando competências empresaria-

is”. 

O objetivo do evento foi direcionar os 

alunos presentes a entenderem mais sobre 

a história e experiência de cada palestran-

te, assim como compreender as competên-

cias que podem contribuir para o desta-

que individual de cada aluno no mercado 

UNIFOR-MG RECEBE PALESTRAS SOBRE O TEMA
“CONECTANDO COMPETÊNCIAS EMPRESARIAIS”

O evento aconteceu no Salão de Eventos ‘‘Prof. Walmor de Borba’’ no
Prédio 4

Continua na página 15

de trabalho.

O público foi recebido no Salão de 

Eventos “Prof. Walmor de Borba” e no 

primeiro dia contou com a participação da 

fonoaudióloga e doutora em oratória pela 

USP, Dra. Cristiane Romano e do fundador 

da Rede do Campo, Farmácia do Boi e 

Bananna’s Pet, Pablo Manoel. 

A fonoaudióloga Dra. Cristiane 

Romano falou da importância de desen-

volver a oratória e a comunicação, além 
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de apresentar estratégias eficazes para 

fazer um planejamento de carreira.

Ela explicou sobre a importância do 

domínio de ferramentas comportamentais 

e como elas podem impactar no desempe-

nho do profissional no mercado de 

trabalho. Por fim, ela complementou 

falando sobre o papel de um mentor na 

vida do profissional: “Ter um mentor que te 

guie, te ajuda muito a não trilhar o 

caminho errado. Ele vai te orientar no que 

fazer, como você deve fazer e vai te ajudar 

a buscar soluções”.

Em seguida, o fundador das empresas 

Rede do Campo, Farmácia do Boi e 

Bananna’s Pet, Pablo Manoel, trouxe um 

relato sobre a sua trajetória contando 

sobre os seus primeiros passos no 

empreendedorismo. 

“Vou falar sobre as habilidades 

comportamentais que todo empreendedor 

de sucesso precisa ter. Muitas das vezes a 

gente foca muito no desenvolvimento da 

técnica e os comportamentos ficam um 

pouco deixados de lado”, ele disse.

No segundo dia, as palestras tiveram 

continuidade com a Diretora do Sicoob 

União Centro-Oeste, Marcia Berto, e o 

CEO da Kione Cosmet ic ,  Dire tor 

Comercial da Alquimia e membro do G4 

Scale, Túlio Alvarenga.

Márcia Berto apresentou estratégias 

para gerenciamento de um time de alta 

performance e ressaltou como o domínio 

dessas ferramentas podem ser um 

diferencial para o discente no mercado: 

“Tenho certeza que os jovens que estão 

aqui nesta noite vão levar para a sua 

carreira profissional estratégias que de 

fato vão fazer a diferença na construção 

de uma liderança estratégica e que faça a 

diferença no mercado de trabalho. Tudo 

isso é importante para que ele consiga se 

posicionar no mercado de trabalho de 

uma forma assertiva e que de fato inspire 

A Fonoaudióloga Dra. Cristiane RomanoO Prof. Me. Daniel Gonçalves Ebias

A Diretora do Sicoob União Centro-Oeste, Marcia BertoO empresário Pablo Manoel

A atividade compõe a disciplina de Extensão I e conta com a participa-
ção dos alunos dos cursos de  Administração e Ciências Contábeis

O CEO da Kione Cosmetic, Diretor Comercial da Alquimia e membro
do G4 Scale, Túlio Alvarenga

para que possa se desenvolver enquanto 

humano e enquanto profissional”.

O CEO da Kione Cosmetic, Diretor 

Comercial da Alquimia e membro do G4 

Scale, Túlio Alvarenga, concluiu o evento 

explicando como o mercado de trabalho 

funciona e como foi a sua experiência 

como empreendedor: “O mercado de 

trabalho é muito cheio de altos e baixos. 

Eu vou contar um pouco da minha 

experiência de vida, de algumas 

dificuldades, como por exemplo dividir a 

empresa em setores e em gestores para 

cada área. Hoje para construir uma 

empresa realmente forte a gente precisa 

principalmente de pessoas competentes. 

A empresa é reflexo das pessoas que 

estão ali trabalhando”.

A atividade compõe a disciplina de 

Extensão I e conta com a participação de 

discentes do 3º período dos cursos de 

Administração e Ciências Contábeis, 

orientados pela Profa. Dra. Jussara 

Maria Silva Rodrigues Oliveira.
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A equipe do Programa Institucional de 

Bolsa de Iniciação à Docência (PIBID) do 

UNIFOR-MG, composta pelas professoras 

Profa. Ma. Luciane Alves Gianasi, Profa. 

Ma. Elizabeth Rocha de Carvalho Oliveira 

e a Profa. Dra. Lília Rosário Ribeiro, está 

focada na análise do mais recente edital 

pub l i cado  pe la  Coordenação  de 

Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível 

Superior (CAPES). 

O UNIFOR-MG par t ic ipa des te 

importante programa de formação de 

professores desde 2013. O edital propõe 

novas estratégias para a formação 

continuada dos professores supervisores e 

coordenadores, fortalecendo a integração 

entre a teoria e a prática pedagógica e 

trará muitas oportunidades de bolsas para 

EQUIPE DO PIBID DO UNIFOR-MG SE ORGANIZA
PARA CONCORRER A NOVO EDITAL DA CAPES

A Profa. Ma. Luciane Alves Gianasi, Profa. Dra. Lília Rosário Ribeiro e
a Profa. Ma. Elizabeth Rocha de Carvalho Oliveira

os alunos do curso de Pedagogia do Centro 

Universitário.

Apesar das oportunidades, a equipe 

também reconhece os desafios impostos 

pelas novas diretrizes. A adaptação aos 

novos critérios de avaliação e a necessida-

de de maior articulação com as escolas 

campo, são pontos que exigem atenção e 

planejamento. 

“Estamos confiantes de que com um 

trabalho colaborativo e uma análise 

cuidadosa do edital conseguiremos atender 

às novas exigências e dar continuidade aos 

trabalhos do PIBID”, ressalta a professora 

Profa. Dra. Lília Rosário Ribeiro, coordena-

dora institucional do Programa PIBID na 

instituição.

A equipe do PIBID está organizando 

uma série de reuniões para discutir as 

mudanças e definir as estratégias de 

implementação. A expectativa é que, até o 

final do semestre, os novos projetos já 

estejam prontos para serem submetidos à 

CAPES.

0 6  D E  JU N H O

F O R M I G A

166Anos
DI A  DE  C EL EBR AR A  H I STÓ R IA
DA N O SSA  Q U ERIDA  C I DADE .
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O corpo docente do UNIFOR-MG 

participou, no dia 13 de junho, da 

capacitação para o uso da metodologia 

ativa referente à Aprendizagem Baseada 

em Problemas (PBL).

Os professores foram reunidos em uma 

sala de aula do Prédio 6. A apresentação 

foi feita pelo Prof. José Barbosa Júnior, que 

explicou que o objetivo da atividade foi 

capacitar os professores para o uso dessa 

metodologia ativa, assim como entender e 

realizar na prática os sete passos da PBL.

Essa capacitação de ensino agrega no 

cotidiano do aluno, uma vez que essas 

metodologias são fundamentais para uma 

educação mais participativa, dinâmica e 

voltada para o desenvolvimento do 

mesmo. As metodologias ativas de ensino 

PROFESSORES PARTICIPAM DE CAPACITAÇÃO
PARA O USO DA METODOLOGIA ATIVA PBL

permitem que o aluno seja o protagonista 

do seu próprio aprendizado.

Segundo o Prof. José Barbosa Júnior, o 

corpo docente precisa conhecer e entender 

as diferentes metodologias ativas disponí-

veis, bem como suas aplicações e benefíci-

os, a fim de utilizá-las de maneira efetiva e 

alinhada aos objetivos de aprendizado 

propostos. 

A prática contribui para a melhoria da 

qualidade do ensino, uma vez que 

possibilita uma maior adequação do 

processo de ensino e aprendizagem às 

necessidades e características dos alunos.

A capacitação foi ministrada pelo Prof. José Barbosa Júnior

Nos dias 4 e 5 de junho, os alunos do 9º 

período dos cursos de Arquitetura e 

Urbanismo e de Engenharia Civil participa-

ram do evento “Oficinas Práticas”, 

organizado e supervisionado pela Profa. 

Ma. Aline Matos Leonel Assis e pela Profa. 

Mariana Del Hoyo Sornas.

O objetivo foi trazer aos alunos a 

vivência de uma obra através da execução 

das atividades propostas e firmar a 

parceria entre engenheiros e arquitetos, 

além de proporcionar a eles uma interação 

acadêmica e uma troca de experiência com 

os outros profissionais envolvidos como 

pedreiro, encanador e eletricista.

As oficinas aconteceram de forma 

simultânea no Laboratório de Ciências da 

Terra e Hidráulica e no Laboratório de 

Hidrologia do UNIFOR-MG. Houve 

também a participação dos colaboradores 

da instituição José Marcos da Costa, Elias 

ALUNOS DE ARQUITETURA E URBANISMO E DE
ENGENHARIA CIVIL PARTICIPAM OFICINAS PRÁTICAS

Cristino da Cunha, Robson Luiz da Mata e 

Fábio José Pimenta, que auxiliaram na 

preparação e utilização dos materiais 

utilizados nas práticas.

As atividades tiveram início com a 

formação de grupos entre os estudantes 

que, em seguida, conheceram os colabora-

dores e os roteiros das atividades que foram 

desenvolvidas.

Na Oficina 1, intitulada “Concreto – 

Execução de pilar 14×26 cm (1,20m de 

altura)”, eles desenvolveram a armadura 

(os estribos e a ligação com vergalhões) 

conforme projeto estrutural, depois a forma 

de madeira e finalmente o concreto. Na 

prática eles puderam reconhecer todas as 

fases do concreto: dosagem, mistura, 

lançamento, adensamento e cura. 

Continua na página 18
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O colaborador Elias demonstrou como 

colocar o prumo da forma de madeira, 

como misturar os insumos do concreto, 

entre outros detalhes essenciais para a 

conferência de etapas de construção.

Na Oficina 2, intitulada “Alvenaria e 

revestimentos – Execução de 2m² de 

alvenaria com espessura de 9 cm, com 

blocos cerâmicos de 9x19x19 cm”, eles 

fizeram a argamassa convencional 

conforme memorial descritivo. Em seguida, 

com as informações do projeto, levantaram 

a alvenaria e nas últimas fiadas usaram a 

argamassa polimérica para verificar 

formas diferentes de assentamento e 

analisar os prós e contras de cada uma. Por 

fim, executaram o emboço paulista e 

fizeram o assentamento do piso cerâmico.

Vários conceitos abordados em sala de 

aula foram relembrados, como amarrar 

uma parede, como verificar alinhamentos 

vertical, horizontal e angulação de 

encontro de paredes, entre outros detalhes 

essenciais para a conferência das etapas 

de construção.

A participação do colaborador José 

Marcos foi essencial para os alunos, pois 

tiveram a prática de obra, como colocar o 

prumo na alvenaria, como taliscar uma 

parede, como paginar o piso, entre outros 

detalhes essenciais para a conferência de 

etapas de construção.

Na Oficina 3, intitulada “Eletricidade – 

Execução de um circuito elétrico (acender 

uma lâmpada)”, os alunos fizeram a 

montagem de um circuito em série fazendo 

a ligação de três bocais para lâmpadas e 

uma fiação com tomada para seu aciona-

mento. A segunda prática foi montar um 

circuito three way com um disjuntor e uma 

tomada para seu acionamento. 

Com a atividade, eles aprenderam a 

manusear as ferramentas corretamente e a 

maneira cer ta para trabalhar com 

segurança. O colaborador Fábio foi 

essencial pois demonstrou para os 

presentes como desencapar um fio, passar 

a fita isolante, entre outros detalhes 

essenciais para a conferência de etapas de 

construção.

Na Oficina 4, intitulada “Hidráulica – 

Execução de uma trecho de tubulação”, 

com o projeto proposto e a avaliação de um 

modelo hidrossanitário existente no 

laboratório, os alunos realizaram um 

trecho de uma tubulação de água e esgoto 

para um banheiro simples.

A participação do colaborador Robson 

foi essencial para os alunos, pois tiveram a 

prática de obra, como conectar conexões e 

tubulação, formas de realizar as ligações, 

entre outros detalhes essenciais para 

conferência de etapas de construção.

Após encerrada a Campanha de 

Inverno realizada pelo Centro 

Universitário e pelo Colégio Unifor 

com o intuito de recolher doações de 

agasalhos para o Asi lo  São 

Francisco, a equipe do UNIFOR-MG 

foi até o local para entregar os 

materiais doados pela comunidade 

acadêmica no dia 5 de junho.

O Reitor Prof. Dr. Marco Antonio 

de Sousa Leão aproveitou a oportu-

nidade para destacar a importância 

da ação, que despertou na comuni-

dade acadêmica o espírito da 

solidariedade. Ele ressaltou também 

a parceria entre o campus e o asilo, 

dizendo que sempre que houver 

oportunidade, o UNIFOR-MG estará 

contribuindo por meio de novas 

campanhas.

CENTRO UNIVERSITÁRIO
E COLÉGIO UNIFOR
LEVAM DOAÇÃO AO

ASILO SÃO FRANCISCO
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Os  co laboradore s  da  Fundação 
Educacional de Formiga-MG – FUOM – 
foram reunidos para instalação e posse da 
Comissão Interna de Prevenção de Acidentes 
e Assédios no Trabalho (CIPA+A) da 
fundação, para a gestão de 2024/2025.

Foram declarados como empossados os 
representantes do empregador:

Efetivos

Paulo César da Conceição Matos 
(presidente)

Cristiane Canto Ferreira
Josiane Pires Alves

Suplentes

Luiz Eduardo de Assis Moura
Gustavo Henrique Gondim
Foram declarados como empossados os 

representantes eleitos pelos empregados:

Efetivos

NOVOS INTEGRANTES DA CIPA+A TOMAM POSSE

Elton Jesus de Souza (vice-presidente)
Fábio José de Pimenta
Juliana Maria de Oliveira Santos

Suplentes

Maria José Alves Corrêa
Jussara Maria Silva Rodrigues Oliveira

Em seguida, o Presidente da FUOM, Prof. 
Me. André Hostalácio Freitas, designou para 

presidente Paulo César da Conceição Matos e 
para vice-presidente Elton Jesus de Souza. 

Também tomaram posse como represen-
tantes das demais unidades os seguintes 
trabalhadores: Dênio Garcia Silva de 
Oliveira, que atua na Fazenda Laboratório, 
Adeon Antônio Almeida Júnior, que atua no 
Clube UNIFOR, e Juliana Teles e Lima Rocha, 
que atua no Colégio UNIFOR – Unidade II.

Os  f unc i oná r i o s  da  Fundação 

Educacional de Formiga-MG – FUOM – 

participaram na manhã do dia 13 de junho 

da primeira edição do programa “Bom dia 

Unifor”.

Todos os colaboradores foram recebi-

dos com um café da manhã. Logo em 

seguida, foram encaminhados para o 

Salão Nobre “Eunézimo Lima”, onde a 

programação teve continuidade.

A abertura do evento foi feita pelo Reitor 

Prof. Dr. Marco Antonio de Sousa Leão, 

que aproveitou a oportunidade para 

anunciar a todos que o Centro Universitário 

foi avaliado com nota 5 pelo MEC na 

avaliação institucional e agradeceu a 

colaboração de todos.

Na primeira reunião, o coordenador do 

Depar tamento de Comunicação do 

UNIFOR-MG, Gustavo Gondim, apresen-

tou o tema “Comunicação interna dentro 

da instituição”. O intuito foi incentivar os 

funcionários a buscarem mais informações 

FUNCIONÁRIOS DA FUOM PARTICIPAM
DO PROGRAMA “BOM DIA UNIFOR”

sobre procedimentos internos para estarem 

mais capacitados no atendimento à 

comunidade acadêmica. 

Por fim, o Presidente da Fundação, Prof. 

Me. André Hostalácio Freitas, concluiu 

ressaltando a importância de dar atenção a 

todas as informações apresentadas por 

Gustavo Gondim e enfatizou que os méritos 

da fundação são resultado da dedicação 

conjunta de todos, sendo assim, que todos 

possam dar o seu melhor.
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Na manhã do dia 20 de junho os 

colaboradores foram reunidos para o 

segundo dia do projeto “Bom dia Unifor”, 

que tem como objetivo trazer informações 

sobre o Vestibular EAD.

O evento ocorreu no Salão Nobre 

“Eunézimo Lima”, onde todos foram 

recebidos e acomodados para a palestra. 

A interação teve início com uma dinâmica 

rea l i zada pe lo  coordenador  do 

Departamento de Comunicação, Gustavo 

Gondim, que demonstrou como uma 

informação pode se perder ao longo do 

caminho. Ressaltando, assim, a importân-

cia de se atentar à comunicação.

Em seguida, o colaborador do 

Departamento de Comunicação, Samuel 

Andrade, realizou uma palestra para 

COLABORADORES RECEBEM INFORMAÇÕES SOBRE
O VESTIBULAR EAD NO SEGUNDO DIA DO PROJETO

“BOM DIA UNIFOR”

explicar com maiores detalhes como 

funciona o processo do Vestibular EAD, 

desde a inscrição até a efetivação da 

matrícula.

Por meio da apresentação, os funcio-

nários tiveram a oportunidade de 

esclarecer dúvidas e estar mais capacita-

dos para proporcionar um bom atendi-

mento à comunidade acadêmica. Ao final 

da palestra foram distribuídas cartilhas 

contendo as principais informações 

referentes ao Vestibular EAD.

O Colégio Unifor realizou, nos dias 16, 

18 e 30 de abril, o evento Hora Social que 

contou com apresentações artísticas para o 

lançamento do Proje to de L íngua 

Portuguesa. A atividade foi organizada 

pelas professoras Érica Melissa, Valquiria 

Alves e Raquel Arantes.

No dia 16 de abril, as apresentações 

tiveram início com os alunos do 4º ano A 

(matutino) e 5º anos A e B do Ensino 

Fundamental I do colégio. A proposta da 

dinâmica, orientada pela professora 

Raquel Arantes, foi trabalhar temas 

referentes a questões emocionais no 

ambiente escolar e contribuir para que as 

crianças aprendam a lidar com suas 

emoções e saibam expressá-las em 

diferentes situações.

A apresentação seguinte ocorreu no dia 

18 de abril, com os estudantes do 4º ano B 

COLÉGIO UNIFOR REALIZA HORA SOCIAL PARA
ALUNOS DO ENSINO FUNDAMENTAL I

(vespertino) e foi organizada pela professo-

ra Érica Melissa. Eles abordaram a 

importância da leitura por meio de uma 

apresentação teatral que mostrou persona-

gens de histórias sendo esquecidos pelas 

pessoas por falta de leitura.

A última apresentação foi organizada 

pela professora Valquiria Alves e ocorreu 

no dia 30 de abril. Ela foi realizada pela 

turma do 3º ano do Ensino Fundamental I, 

anos iniciais, que tiveram o intuito de 

abordar o uso excessivo das tecnologias e 

os valores essenciais na sociedade como 

respeito, empatia, solidariedade e amizade 

que acompanharão os alunos ao longo da 

vida. 

Continua na página 21
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Através das dinâmicas, os discentes 
puderam ter contato com conteúdos 
importantes para seu desenvolvimento 
pessoal e intelectual, que são construídos 
ainda na infância e reforçados ao longo 
dos anos. 

Os pais acompanharam as apresenta-
ções e puderam entender melhor a 
necessidade de trabalhar os respectivos 
temas com as crianças e dar importância 
aos sentimentos e emoções vividos por elas, 
ao processo de leitura e à construção de 
valores.

O Colégio Unifor realizou, no dia 22 de 

junho, a Quadrifest 2024. A ocasião 

contou com apresentações de todas as 

turmas, que ensaiaram coreografias para 

prestigiar o público com uma bela 

apresentação.

O evento foi organizado pela Diretora 

Profa. Ma. Neiva Maria Rodrigues Silva, 

que optou por realizar o evento na Praça 

de Alimentação do Prédio 1, onde as 

famílias e demais convidados foram 

recebidos para assistir às atrações com um 

maior conforto. O ambiente recebeu uma 

decoração exclusiva para ornar com o 

contexto da Quadrifest.

“A Festa Junina é um evento da escola 

que há muito tempo todos esperam, então 

já no início do ano a gente começa a 

pensar e a programar, os alunos já 

começam a planejar como vão ser suas 

danças e tem mais ou menos um mês que 

nós começamos os ensaios. Os professores 

também estavam envolvidos com as suas 

turmas. Esse ano também estamos 

envolvidos com a ajuda às instituições 

beneficentes que estão conosco durante a 

festa. Nós estamos contando também com 

todo o apoio, tanto dos professores e da 

equipe da escola, como também de outros 

departamentos aqui da Fundação”, 

descreveu a Diretora sobre o planejamen-

to.

As apresentações tiveram início a partir 

das 13:30 horas, tendo intervalos entre as 

QUADRIFEST 2024 É UM SUCESSO

turmas do Maternal, Ensino Fundamental I, 

Ensino Fundamental II e Ensino Médio. A 

condução do evento foi feita por Welerson 

Andrade, caracterizado como Piririca, que 

animou o público e introduziu as danças.

Além disso, também estiveram presentes 

as entidades Tatame do Bem, Casa da 

Divina Misericórdia e Asilo São Francisco 

de Assis, que foram responsáveis por 

vender comidas típicas aos presentes. As 

barracas de venda foram dispostas ao 

longo da praça que fica entre o Prédio 1 e o 

Prédio 2 da instituição. Todo o lucro 

arrecadado foi revertido para as próprias 

instituições.

A Diretora Profa. Ma. Neiva Maria 

Rodrigues Silva contou sobre a parceria 

Continua na página 22
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feita: “A Quadrifest 2024 nós fizemos em 

um formato diferente, primeiramente por 

ser um formato beneficente, onde nós 

convidamos algumas entidades, algumas 

instituições de Formiga, que trabalham em 

prol de outras milhares de pessoas que 

necessitam de ajuda e eles são nossos 

parceiros esse ano, servindo deliciosas 

comidas para a nossa festa, onde tudo o 

que será arrecadado vai ficar com essas 

entidades”.

Ela também falou sobre a transição do 

ambiente da festa para a Praça de 

Alimentação do Prédio 1 do UNIFOR-MG: 

“Para as apresentações a gente tem dado 

um foco maior nos nossos alunos, onde eles 

são as estrelas da festa. Por isso nós 

escolhemos esse local aqui, para que os 

pais possam ver e prestigiar os seus filhos 

com mais tranquilidade, assim como 

assistir às apresentações com mais 

conforto”.

Para a Festa Junina também foi 

realizada uma campanha de doação de 

alimentos, na qual foram arrecadados 36 

óleos, 15 leites, 9 pacotes de arroz, 3 

pacotes de café, 6 pacotes de açúcar, 3 

pomarolas, 1 tempero, 5 pacotes de sal, 5 

polvilhos, 10 pacotes de farinha, 1 milho 

enlatado, 108 pacotes de macarrão e 103 

A Biblioteca Ângela Vaz Leão recebeu 

a doação de duas obras por profissionais 

que ministraram palestras no campus 

para alunos dos cursos de Administração, 

Ciências Contábeis e Direito.

O livro “Aprenda a falar em público e 

assuma o palestrante que há em você” foi 

doado pela autora e fonoaudióloga Dra. 

Cristiane Romano, que veio ao Centro 

Universitário para ministrar uma palestra 

sobre competências empresariais. A obra 

foi entregue pelo coordenador do curso 

de Administração, Prof. Me. Daniel 

Gonçalves Ebias.

Já a obra “Todos contra a pedofilia” foi 

doada pelo autor e Promotor de Justiça 

BIBLIOTECA  ÂNGELA VAZ LEÃO RECEBE DOAÇÃO DE LIVROS

Casé Fortes, que realizou uma palestra 

referente à campanha do Maio Laranja, 

tema relacionado com o conteúdo do livro 

doado.

A biblioteca do UNIFOR-MG possui um 

 A obra foi entregue pelo coordenador do curso de Administração, Prof.
Me. Daniel Gonçalves Ebias

grande acervo de obras literárias e 

científicas disponíveis para a comunidade 

acadêmica. Ela está localizada no Prédio 

2, do Centro Universitário.

pacotes de feijão. Os itens doados foram 

distribuídos para as três entidades que 

estavam presentes no evento.

O público ficou muito satisfeito com a 

recepção e com as danças apresentadas 

pelos alunos. Os elogios ecoaram entre os 

presentes, tanto pais e convidados como os 

próprios alunos.
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